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Bericht zur öffentlichen Gemeinderatssitzung am 26.04.2022 

 
TOP 1   Bürgerfragen 
 
 

Ein Bürger fragt BGM Stammer, ob es möglich sei, die Geschwindigkeit am Kreuzungsbereich 

Schlot (obere Einfahrt) u. Reicherthäuser Straße von 70 km/h auf 50 km/h herabzusetzen. 

BGM Stammer verweist auf die Verkehrsschau. 

 

Eine weitere Feststellung ist, dass auf dem Sportplatz entlang der Müllcontainer Müll abge-

stellt wird. Der Bürger erkundigt sich, ob man eine Überwachungskamera anbringen könnte. 

BGM Stammer erklärt, dass man die Rechtmäßigkeit einer Kameraanbringung prüfen werde. 

 

Ein weiterer Bürger bemängelt, dass auf den Gräbern des Möckmühler Friedhofs häufig Tan-

nennadeln liegen, welche dem ästhetischen Gesamtbild des Friedhofs nicht förderlich seien 

und merkt an, dass der Ruchsener Friedhof wesentlich gepflegter sei. 

Bürgermeister Stammer erklärt, dass Nadelbäume nun mal Nadeln verlieren, bietet aber an, 

sich mit dem Bürger die Situation gemeinsam anzuschauen. 

 
 
 
 
TOP 2   Instandsetzung der Brücke in Züttlingen - Kostenbeteiligung 
Vorlage: 434/2022 
 
 

Beschluss: 
 

Vereinbarung zwischen dem Land B.-W. und der Stadt Möckmühl über die Leistungen der 

Baumaßnahme „L 1095 Instandsetzung der Brücke über die DB in Züttlingen, BW Nr. 6721 

608“. 

Die Gemeinderäte beschließen den Vorschlag von BGM Stammer ohne Gegenstimmen oder 

Enthaltungen. 
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TOP 3   Breitbandausbau in Züttlingen 
Vorlage: 436/2022 
 

Beschluss: 

 
Die Verwaltung empfiehlt unter Vorbehalt der Zuschusserteilung den Vollausbau der Breit-
bandversorgung in Züttlingen durch die NetCom BW.  
Der Gemeinderat stimmt der Investition zu, wenn die Ausbauvereinbarungen mit der BBV 
nicht tangiert werden. 
 
 
 
 
 
TOP 4   Bekanntgaben, Anfragen, Anträge 
 

BGM Stammer erklärt, dass man die aktuelle Kriminalstatistik gerne bei ihm einsehen könne 

– eine Präsentation durch die Revierleiter aus Neckarsulm und Möckmühl werde nicht erfol-

gen, nachdem diese in der Vergangenheit vom GR abgewiesen wurden. 

 

GR Kern teilt mit, dass ein Verkehrsübungsplatz für Fahrräder auf dem Friedhofsparkplatz in-

stalliert werden soll. Er führt weiter aus, dass etwa 15 m² bis 16 m² neu bepflastert werden 

müssen, glaubt aber, dass die Nähe zur Grundschule ideal für den Standort wäre und sicher 

zur Verkehrssicherheit beitragen würde. 

 

BGM Stammer fährt fort und erklärt, dass er sich über eine rege Teilnahme am Mittelalter-

markt sehr freuen würde.  

 

Ferner erklärt er, dass es den Mitarbeitern der Stadt nun möglich sei, ein Dienstfahrrad zu 

leasen. Zudem wird dreimal pro Woche Betriebssport angeboten. 

 

Anfragen 

GR Kern will wissen, wie die Umgestaltung des Badeplatzes voranschreitet und ob die Quell-

fassung geöffnet bleibe. 

BGM Stammer teilt mit, dass man hier eine Drainage verbauen werde. 

Er schlägt zudem vor, sich die Stelle mit GR anzuschauen. 

 

GR Kraft teilt mit, dass auf dem Radweg in Richtung Roigheim Poller standen, die abgebaut 

wurden, aber die Stutzen noch auf dem Weg wären, welche zur Stolperfalle werden können. 

BGM Stammer teilt mit, dass man sich dem annehmen wird. 

 

GR Dörr schlägt vor, dass man die Jagst vertiefen könne um künftigen Hochwassern entge-

genzuwirken. 

BGM Stammer bietet an, dass man sich vor Ort mit Herrn Hütter vom Landratsamt ein Bild 

machen könne. 

 

GR Vachaja erkundigt sich nach dem Stand der Verkehrsplanung. 

BGM Stammer teilt mit, dass der Termin wegen Corona verschoben wurde, jedoch würde 

man sich noch einmal damit befassen. 
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GR Böhm teilt mit, dass der Förderverein des Weltladens Mieterlass beantragt habe, darauf 

jedoch noch keine Reaktion von der Stadt erfolgt ist. 

BGM Stammer verweist auf einen Gemeinderatsbeschluss. Diesem zufolge wird über Zu-

schüsse künftig nur noch einmal jährlich beraten werden. 

 

GR Traub will wissen, wann die Sanierungsarbeiten der Brücke in Züttlingen beginnen wer-

den. 

Uwe Thoma nennt den 09.05.2022 als Beginn. 

 

GR Traub interessiert außerdem, ob sich etwas aus der letzten Sitzung bzgl. der Photovolta-

ikanlagen ergeben habe. 

BGM Stammer weist auf die Verpflichtung hin, dass 2 % des Gemeindegebiets für Photovol-

taikflächen zur Verfügung gestellt werden soll, was etwa 100 ha entspricht. 

Man befinde sich momentan noch in der Prüfung. 
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